

**GRUPO XIV**

# Otra gran exhibición del Moscardó

*Aplastó al Askar con siete goles y una soberbia lección de juego*

Madrid. (Crónica de nuestro corresponsal, GARRIDO). Moscardó, 7 (Villaverde 2, Díaz 2, Laborda, Rodri, G. Temprano); Askar, 0.

Moscardó: Valbuena; Jiménez, G. Temprano, Laborda I; Ráez, Laborda II; Palomo, Rodri, Díaz, Villaverde y Sorribas.

Askar: Vega; Garrido, Mejías, Asenjo; Vela, Hidalgo; Medina, Cháfer, Elías, José Luis y Pele.

Arbitro: Sr. Díaz Argote que realizó un arbitraje bueno y sin complicaciones.

**GOLES**

1-0. 19 minutos. En un ataque de la delantera del Moscardó, un defensa visitante da con la mano al balón dentro del área y el árbitro señala el correspondiente penalty, que lanzado por Laborda I es el primer gol.

2-0. 24 minutos. Jugada de Laborda I que termina centrando y Díaz, de buen remate, bate a Vega.

3-0. 43 minutos. Jugada de Sorribas que termina con centro y Díaz, de nuevo, remata marcando el tercero.

4-0. 44 minutos. Jugada de Palomo que finaliza con un buen remate de Villaverde a las mallas.

5-0. 52 minutos. Jugada entre Palomo y Villaverde que termina con centro del extremo y remate en plancha de Villaverde que bate de nuevo a Vega.

6-0. 75 minutos. En la mejor jugada de la mañana, Rodri avanza desde la posición de sus volantes y se planta delante de Vega al que también sortea y entra con la pelota en el portal visitante, marcando un extraordinario tanto.

7-0. 85 minutos. García Temprano, que había subido a delantero centro, cambiando su puesto con Díaz, remata perfectamente una falta sacada por Palomo, marcando el último de la serie.

**INCIDENCIAS**

Minutos antes de finalizar la primera mitad se lesionó el interior visitante José Luis que abandonó el terreno de juego.

Que el Moscardó esta atravesando su mejor momento en el actual torneo lo indica, bien a las claras, los tres últimos partidos jugados que han sido tres exhibiciones y ha marcado 16 goles por los tres que le marco el Madrileño. Hoy, frente al Askar de Alcázar, ha vuelto a realizar otro gran encuentro, jugando un fútbol de mucha calidad y con gran facilidad de remate en todos sus hombres. Posiblemente se nos diga que el Askar ha sido un equipo flojo, hasta el punto de haber sido el equipo que peor impresión ha causado en este campo, pero eso no es óbice para que la buena actuación de los locales sea reconocida por todos.

En líneas generales, salvo los primeros minutos, en los cuales

el Askar parecía que venía dispuesto a dar la campanada y llevarse algún punto del campo de Usera, el partido ha sido de completo dominio local y que no ha terminado en una goleada de escándalo por las cosas del fútbol, ya que los locales han desperdiciado un penalty, y estrellaron la pelota cuatro veces en los postes de la puerta defendida



Díaz tuvo una buena mañana y se apuntó dos goles

por Vega, lo cual indica la presión y dominio de los de casa ante un enemigo que trató de taponar la avalancha rojiblanca de la forma que fuera, forma poco académica en algunas ocasiones por parte de Mejías y Asenjo, hasta el punto de que el mister local creyó conveniente quitar a Díaz de delantero centro y pasarle a central, por las consecuencias que podía tener el continuar la "lucha" con los zagueros del Askar. Ha sido este un encuentro en el que hubo jugadas y goles buenos y algunos casi perfectos; el sexto, logrado por el pequeño Rodri, fue algo maravilloso, y el primero, de Díaz, lo mismo que el segundo de Villaverde fueron logrados en jugadas buenas.

Lo más interesante y de mérito, por parte de los locales, ha sido el jugar siempre a ras del suelo que era como únicamente se debía jugar puesto que el viento no dejaba controlar la pelota en el aire. Eu suma: resultado justo porque hubo mucha diferencia entre un equipo y otro y también porque algunos jugadores del Askar sacaron a relucir un conformismo y una apatía que terminaron contagiando a los que intentaban luchar y correr.

El Moscardó ya hemos dicho que realizó otro gran encuentro en el cual todos sus hombres descolaron a buena altura pero sobremanera Díaz y Palomo. En el Askar de Alcázar destacamos únicamente las ganas de agradar de Garrido y Pele; los demás, todos muy bajos.

**OPINIONES**

D. Luis Castilla Orue, seguidor del Moscardó: "Creo que después de este partido que ha jugado el Moscardó no se podrá discutir su valía y que es el mejor equipo del Grupo aunque no esté clasificado en la primera posición. Díaz, sin duda alguna, triunfará en el Sabadell porque es un jugador que lucha y está donde debe estar un delantero centro".

D. José María Sánchez Ballesteros, entrenador de los infantiles del Club Atlético de Madrid: "Me ha gustado mucho el Moscardó porque sus jugadores se

saben a la perfección su papel en el terreno de juego y juegan al primer toque y a ras del suelo. Me ha causado una grata impresión el delantero centro Díaz, por lo mucho que ha aprendido y como juega ahora".

D. Juan Soto, delegado del Moscardó: "El equipo ha vuelto a jugar un gran encuentro, lo que demuestra que está en un buen momento, trataremos de seguir como hasta ahora y poder darle satisfacción a la afición de Usera".

Don Juan Mazaille, delegado del Toledo: "Partido entretenido y, sobre todo, con abundancia de goles bonitos; el Moscardó ha sido muy superior al Askar y por tanto el resultado no puede extrañar. Veo al Moscardó en estos últimos partidos con mucha fuerza y una visión fácil de la puerta contraria, Díaz ha jugado bien; y el gol que ha marcado Rodri merece un buen recuerdo".

# El Villarrobledo, aunque lo intentó, no pudo acertar distancias

*El Alcalá "planteó" eficazmente el partido*

Villarrobledo. (De nuestro corresponsal, García Castillo). Villarrobledo, 1 (Tete); Alcalá, 2 (Angelín y Galán).

Alcalá: Fernando; Tomás, Chufi, Castillo; Rubichi, Cabrana; Galán, Ramón, Brotons, Uribe y Angelín.

Villarrobledo: Aurelio; Coti, Josete, Ramón; Pérez, Soriano; Leal, Vizcaino, Tete, Larache y Pozo.

**GOLES**

0-1 a los 14 minutos de la primera parte, con tiro de Angelín desde fuera del área, a media altura, pero muy bien colocado.

0-2 por medio de Galán, a los 21 minutos, a pase de Uribe y de tiro cruzado.

1-2 a los 15 minutos de la segunda parte, a saque de esquina que Fernando rechazó, rematando Tete de tiro raso.

En cuanto a la labor arbitral, dejando aparte a los lliniers señores Carretero y Manzano, que cumplieron con su cometido, diremos que el juez del encuentro señor Sánchez González anduvo bastante desacertado, dando una de cal y otra de arena. Realizó un arbitraje cómodo, sin mucho correteos por el campo y no queriendo saber nada de lo que pasaba dentro de las áreas pequeñas. Pasó por alto una serie de claros penaltis en la puerta del Alcalá y, más tarde, detuvo el juego discutiendo el sí o el no de la expulsión de Larache por falta cometida a una defensa que permanecía en el suelo, con más teatro de lesión. Doce minutos de pérdida deliberada de tiempo sin que fuera descontado al final del partido.

Estos doce minutos perdidos en inútil discusión y las demás

# El Boetticher venció ampliamente en Torrijos

*En los locales, sólo entusiasmo y deportividad*

TORRIJOS. (De nuestro corresponsal, Pedro Pérez).

Torrijos, 0; Boetticher, 4 (Segundo y Salva (3)).

Torrijos: Ballesteros; Vidal, Cruz, José; Alvarez, Juanito; Paco, Dioní, Vicente, Castaños y Ripión.

Boetticher: Monchi; Torres, Herrero, Enrique; Paquito, Rafa; Segundo, Salva, Sevilla, Miguel y Moreno.

Arbitro: Sr. Moreno Lez, con los señores De Castro y Pérez-Carrillo, perfectos en su misión. En el penalty no hubo ninguna duda.

**GOLES**

A los 33 minutos, un centro largo de Segundo, por efecto del aire da en el larguero, introduciéndose en el portal, sin que Ballesteros pueda hacer nada.

A los 2 minutos de la segunda parte, centro de Juanito que coge de traspies a Ballesteros y Salva, de cabeza, marca el segundo, y el tercero al minuto siguiente del anterior, y a los 82, Alvarez saca una pelota que se colaba en el portal con la mano y el árbitro señala el sitio

fatal. El penalty lo lanza Salva muy bien, logrando el definitivo 4-0.

**JUICIO CRITICO:**

Hoy ha pasado por ésta, si no el mejor conjunto, al menos el que ha sabido limar las uñas al ya de por sí romo equipo torrijense. En el primer periodo, esperó con calma los contados contraataques locales, hasta hacerles quemar la poca gasolina que tienen, para, como digo, poner en aprieto a Ballesteros y lograr así su punto vulnerable, ponerle nervioso máxime cuando el primer tanto logrado fue más favorecido por los elementos que por juego, ya que repito su labor fue efectiva, pues los nervios de Ballesteros arrastraron a sus defensores, pese al cambio de Juanito por Vidal, en la línea medular, para ya, en el segundo periodo romperle por completo en su muy escasa moral.

Con dos goles en dos minutos el Boetticher se dedica a romper las iniciativas, muy pobres y escasas, del equipo local, que,

(Pasa a la página 11)

circunstancias no influyeron para nada en el 1-2 que campeaba en el marcador, ya que el triunfo del Alcalá se considera justo, con arreglo a cómo se desarrolló el partido y más aún si se tiene en cuenta que, al finalizar la primera mitad, contaba con un rotundo y esperanzador 2-0 en su haber muy difícil de poder ser remontado por el Villarrobledo que, en la tarde del domingo cuajó un mediocre partido.

Retrasando a Rubichi como defensa y situando a Angelín como tercer medio en funciones de centro - campista, el Alcalá planteó bien su partido en defensa y ataque con estrecho marcate por zonas y confiando la vanguardia a la rapidez de sus tres hombres en punta que, en las ocasiones de peligro, eran muy bien apoyados por Angelín, que con rapidez, se lanzaba, desde atrás, en refuerzo de sus compañeros. Pudo el Alcalá lograr su primer gol en el minuto 9, cuando Brotons disparó fuerte para que el poste rechazara el tiro, más no pasó mucho tiempo, pues en el minuto 14 se inauguró el marcador por obra de Angelín, a causa de un contraataque muy bien organizado por la delantera visitante. Pese a su intento, Aurelio no pudo detener el balón.

En la primera parte el dominio fue alterno con más acoso por parte local y con dos goles logrados en otros tantos contraataques visitantes que inclinaron por completo la balanza a su favor. Pese a esto, el Villarrobledo no se entregó y buscó, con más voluntad que juego, el acertar distancias sin conseguirlo. Ya en la segunda mitad, el dominio fue del Villarrobledo,

que en denodados esfuerzos, buscaba la red visitante, logrando llegar a ella en el minuto 15. Fue un saque de esquina que Fernando despejó en corto para que rematara Tete al fondo. Pudo el Villarrobledo igualar el tanteador en un remate de Larache a pase de Leal e incluso superarlo cuando en el minuto 25, y a causa de otro saque de esquina, Tete cabeceó un balón que salió rozando el larguero. Dos ocasiones en las que la suerte le fue adversa y que, en realidad, fueron las únicas que al Villarrobledo se le presentaron.

El partido fue movido en juego y tal como el Alcalá lo planteó le dio el fruto apetecido con dos goles de ventaja que supo defender con la fuerza de su cobertura y la rapidez de sus contraataques. El Alcalá se presentó como equipo conjuntado, que juega bien la pelota y que sabe plantear su partido. Trenzó jugadas de ataque con rapidez y perfecto sentido del desmarque sin descuidar el sistema defensivo que es lo más sólido del bloque y sacó dos valiosos puntos que le afianzan en sus aspiraciones por el segundo puesto que disputa con el Moscardó. El Villarrobledo, un poco desafortunado, anduvo a la deriva, falta de ligazón en el juego y un tanto desmoralizado por los dos goles en contra. Puso mucha voluntad en igualar la contienda, pero careció de rematadores para ello. Muy vigilados Tete, Leal y Vizcaino, la delantera quedaba rota por sus puntos más fuertes y aunque el dominio territorial corría a cargo del equipo de casa, éste no pudo remontar el tanteo limitándose a acertar la distancia.